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VERBALE DEL COMITATO DI ZONA DI SALA DI CESENATICO 

N° 6  del  09 Novembre   2012 

 

Oggetto: verbale seduta pubblica del Comitato di Zona di Sala del  09/11/2012 

 

L’anno 2012 il giorno nove del mese di Novembre, alle ore 20.30, presso la Sala 

Riunioni della BCC di Sala, si è riunito il Comitato di Zona di Sala (d’ora in poi C.d.Z.). 

La seduta è pubblica. 

Risultano presenti i componenti del C.d.Z. contraddistinti nel seguente prospetto 

con i numeri progressivi ed assenti i consiglieri contrassegnati con la lettera A. 

1 Abbondanza Gianni  

2 Bruno Marco Maria  
3 Buda Serena A 

4 Carlini Anselmo  
5 Castagnola Alex A 

6 Castagnola Antonio  
7 Paganelli Nereo  

8 Papini Antonio  

9 Saccomandi Claudio  
10 Scialla Nicola  

11 Spinelli William  

 

Assistono alcuni residenti della frazione. 

Presiede il Signor Nicola Scialla, in qualità di Presidente del Comitato di zona. 

A inizio seduta l’incarico di redigere il presente verbale viene affidato a Marco Maria 

Bruno. 

In apertura di incontro, il presidente, distribuisce ai presenti copia del proprio 

intervenuto tenuto nel corso della Riunione della IV Commissione Consiliare a cui 

hanno partecipato i Presidenti di Comitato in data 16 ottobre 2012 commentando 
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alcuni passaggi dello stesso ed in particolare quelli che riguardano  le attuali 

“sofferenze” della frazione di Sala. 

Nel corso della riunione sono  stati trattati i seguenti argomenti: 

 CONTRIBUTO PER LE SPESE DEL COMITATO: 

il Presidente è ritornato sulla questione del contributo di euro 500 ricevuto 

dalla BCC chiedendo se, proprio alla luce di questa disponibilità, si dovesse o 

meno lavorare per una maggiore diffusione delle notizie che riguardano il 

comitato rispetto ai residenti attraverso volantini o altre forme di 

comunicazione. Al riguardo il consigliere Castagnola ha evidenziato che  

sarebbe stato opportuno rendere partecipi di questa possibilità di contributo 

anche gli esercenti commerciali di Sala. Tale suggerimento viene votato e la 

maggioranza dei consiglieri decide che, in caso di necessità, in futuro la 

richiesta di contributo  verrà rivolta anche ai commercianti di Sala; 

 LINEA EXTRAURBANA SALA-CESENA: 

il Presidente riferisce dell’incontro avuto con i rappresentanti della ATR per 

definire la questione del trasporto scolastico dei ragazzi, residenti a Sala e 

zone limitrofe, che frequentano il polo scolastico di Cesena. Lo stesso  

evidenzia le tre ipotesi su cui si sta lavorando proponendo al riguardo la 

convocazione della Assemblea di Zona Pubblica per il giorno 22 novembre 

2012 al fine di decidere, anche attraverso la volontà dei residenti, la soluzione 

più confacente alle esigenze; 

 VERDE E PARCHI PUBBLICI A SALA: 

si decide di censire i “parchi” di Sala al fine di richiedere al Comune oltre alla 

necessaria manutenzione del verde anche l’installazione/adeguamento di 

giochi per i bambini – il consigliere Castagnola si rende disponibile per il 

censimento dei giochi installati nei parchi pubblici -; 

 LAVORI DI ABBATTIMENTO BARRIERE ARCHITETTONICHE: 

il Presidente Scialla segnala la disponibilità dichiarata dal Comune per lavori 

finalizzati al superamento delle barriere architettoniche; si decide un 

sopralluogo per rilevare le problematiche esistenti; 
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 HERA  

si dibatte in ultimo sulla attuale mancanza di documentazione da parte di 

HERA in riferimento alla segnalazione avanzata al Comune nel mese di Agosto. 

Al riguardo i documenti forniti (servizio di spazzamento periodo estivo) 

risultano ancora incompleti. Si decide di sollecitare ulteriormente i 

responsabili Comunali competenti a fornire riscontro a quanto richiesto,  

peraltro preannunciato nel corso dell’audizione della IV Commissione 

Comunale in data 16 ottobre 2012. 

In chiusura di riunione chiede ed ottiene la parola la signora Balestri, proprietaria del 

chiosco ubicato nel parco di Piazza Angelina Pirini, che evidenzia la necessità di 

avanzare all’Amministrazione la richiesta per l’installazione, di un bagno pubblico 

per soddisfare le esigenze dei bambini che solitamente frequentano il parchino.  

Al riguardo  si è fatto  riserva di valutare la questione per stabilire se di competenza 

o meno del comitato stesso. 

A norma dell’articolo 8 del Regolamento per il funzionamento dei Comitati di zona di 

cui all’Allegato “A” della Deliberazione del Consiglio Comunale n° 55 del 10/07/2009 

e s.m.i., il presente documento è sottoscritto dal Presidente e dal segretario 

nominato. 

 

Sala di Cesenatico,   9 novembre 2012 

 

 

 

 

Il Presidente Il Segretario 
Nicola Scialla Marco Maria Bruno 

 

 

 

 

 

 


